
Albanie : succès du défilé célébrant le 112e anniversaire de l'indépendance du pays

Description

Le 28 novembre, 10 000 Albanais de la capitale, mais aussi en provenance de 150 villes du pays, d'autres Etats des Balkans (Kosovo, Macédoine du Nord, Monténégro) ou de pays d'émigration (États-Unis, Italie...) se sont rassemblés à Tirana pour participer au défilé organisé par la municipalité, en coopération avec l'association « Racines albanaises », pour célébrer le 112^e anniversaire de l'indépendance de l'Albanie. Cet afflux de ressortissants albanais et de minorités albanaises vivant hors des frontières a rempli les hôtels de la ville.

Le parcours au départ de la place Mère Teresa débutait après la lecture du poème *Albanie libre* de Gjergj Fishta. Il permettait aux personnes présentes, revêtues de costumes folkloriques aux couleurs du pays (rouge et noir) de rejoindre la place Skanderbeg (héro de l'indépendance albanaise). 300 groupes folkloriques ont dansé et défilé avec fierté pour revendiquer leur ascendance et leur patrimoine culturel albanais avant d'assister à la levée du drapeau national.

Le maire de Tirana, Erion Veliaj, a déclaré : « *Aujourd'hui, nous sommes dans nos meilleurs jours, il est donc important de comprendre d'où nous venons et de savoir où nous voulons aller.* » Il a incité les Kosovars à poursuivre sur le chemin de la reconnaissance de l'indépendance de leur pays (plus de 90 pays n'ont toujours pas reconnu le Kosovo en tant qu'État indépendant). L'édile a également rappelé l'importance de l'unité et de la coopération entre les Albanais, où qu'ils se trouvent, avant de remercier l'union des municipalités albanaises pour leur aide dans l'organisation de cet évènement festif et commémoratif.

Sources : *Shqiptarja, ATA Albeu.*

date créée

11/12/2024

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre